



La ventana

Parroquia Santa María del Pinar

2025- 116

Feliz año 2025
“La bendición ha
llegado a nosotros a
través de un Niño”



Querida familia de Santa María del Pinar, después de darle muchas vueltas a la cuestión de si debíamos volver a sacar esta hoja parroquial y sobre todo después de oír a bastantes personas que lo echaban de menos, hemos pensado que había que volver a la carga.

Como veis son varias las cosas que cambian. La primera el título que en lugar de ser “La Fragua” será **“La ventana”** y eso es lo pretende ser, una ventana a través de la cual miremos lo que hay fuera de la parroquia y dejemos entrar la luz que nos viene de fuera.

Se trata de utilizar este instrumento que iremos haciendo con la colaboración de todos, para dar visibilidad a todo lo que vivimos en la parroquia y también a todo lo que la Iglesia nos quiere regalar.

Lo publicaremos a través de un QR que pondremos en los tablones de anunciación y a través de los grupos de la parroquia así como en la página Web.

Como podéis imaginar esto es más fácil si todos lo tomamos como propio, así que si alguien cree que puede darnos cosas de interés de la vida parroquial puede hacérselo llegar al correo de la parroquia: parroquiadelpinar@gmail.com.

Estamos seguros que será de gran ayuda para mejorar la comunicación parroquial y nos veremos enriquecidos tanto por los testimonios personales que como por el de la vida comunitaria.

Adviento y Navidad



Comenzamos el tiempo de Adviento con un retiro impartido por el P. David en el que nos habló de la esperanza que encarnaba en la Virgen María. Nos ayudó a centrar este tiempo y a ver en María a la Mujer que con su Si, dio paso a la Salvación del mundo.

Sesenta familias hacen su corona de Adviento



El sábado 30 de noviembre como ya es tradición en la Parroquia tuvimos el taller de corona de Adviento, marcando el comienzo del tiempo litúrgico que culmina con la Navidad.

Es una actividad que se prepara con gran ilusión y gusta a grandes y pequeños. Fue precioso no sólo volver a ver a familias que año tras año repiten, sino gente nueva que se animó a vivir este encuentro. Empezó con una breve catequesis que nos ayudó a comprender el significado de la corona de Adviento, así como del árbol de Navidad y el Belén. Y después todos los participantes crearon y decoraron su propia corona de Adviento.

Los niños más pequeños hicieron también la suya con pompones y pegatinas de colores. Después, todos salimos a la puerta del templo y se procedió a la bendición de las coronas y al encendido navideño de la Parroquia. Fue conmovedor ver a todos sonrientes con su corona de Adviento, regresando a sus casas, dando testimonio de la alegría que se había vivido.

Mónica

Un Adviento con María Presente



Un día muy esperado...





“Y HABITÓ ENTRE NOSOTROS.”

El día 18 de diciembre contamos en nuestra parroquia de Santa María del Pinar, con la presencia de gran parte de la comunidad de Agustinas del Monasterio de la Conversión. Su venida fue un regalo para todos nosotros. A través de unos villancicos preciosos, y de una pequeña reflexión tanto de la Madre Prado, como de su Superiora, la Madre Carolina, pudimos recoger unos instantes y preparar nuestro corazón para lo IMPORTANTE, la venida de Jesús, su nacimiento.

Fue un concierto-oración, donde Jesús se nos presentó a través de las letras de los diferentes villancicos como lo que es, perfecto Dios y perfecto hombre. Pudimos adorarlo con el “Adeste Fideles”, con el “Gloria in Excelsis Deo” y con un preciosísimo villancico italiano, y pudimos “palparlo, mimarlo y acogerlo en nuestros brazos”, con villancicos populares como el de “pero mira como beben...”, “vaya de fiesta vaya...”, “ay del chiquirritín” o incluso alguno de origen peruano, como el de “cholito”.

Durante el concierto, las hermanas, nos ofrecieron en un pequeño puesto situado en el exterior del templo, dulces y algunos trabajos en madera realizados por ellas mismas, y que recogían motivos propios de la Navidad.

Lo dicho, si para todos fue un regalo contar con su presencia, para mí en particular, lo fue muchísimo más, pues entre las hermanas que acudieron a cantar estaba nuestra hija Carmen. Carmen había ingresado en la comunidad de las Agustinas el 21 de septiembre y aunque hasta la fecha del concierto, ya la habíamos visto en dos ocasiones que acudimos al Monasterio, fue para nosotros una inmensa alegría verla aquí en nuestra parroquia, su parroquia, y por otro lado ya tan hecha a su nueva vida, tan integrada y feliz formando parte de la Comunidad; cantando como una más y mostrándonos a través de su alegría sincera como El Señor está presente.

Teresa Garisoain

Concierto Schola Gregoriana Matritensis



Por cuarto año consecutivo la Schola Gregoriana Matritensis ha querido felicitar la Navidad a nuestra parroquia con un concierto para así ayudarnos a preparar el corazón y los oídos para el nacimiento del niños Dios con el canto gregoriano, orgien de toda la música.

El 23 de diciembre acompañaron la celebración de la eucaristía de 20.00 para posteriormente deleitarnos con un concierto en el que escuchamos canciones en latín o griego, previa explicación del director del coro para que pudiéramos conocer el origen y la historia de cada canción.

La parte final del concierto fue una exposición y reivindicación de la belleza de los villancicos clásicos españoles, cada año se incorpora uno nuevo al repertorio del concierto de Navidad, por lo que este año el público pudo acompañar al coro cantando 4 villancicos diferentes: *La canción del ayayay*, *Los pastores a Belén*, *Levanta la hoja* y *Los caminos se hicieron*, por su belleza y lo pegadizo de sus letras y ritmo nos han acompañado durante estas Navidades.

Fue una tarde para disfrutar de la belleza del canto gregoriano en comunidad, descubrir villancicos hasta ahora desconocidos para muchos y puede que hasta para descubrir talentos ocultos entre el público.

El peso de la operación Kilo



Un año más
al servicio
de los
necesitados





“He tenido la suerte de participar en la operación Kilo”

He tenido la suerte ó el privilegio de participar en la operación Kilo de este año. Me he dado cuenta de la labor tan estupenda que hace Caritas en esta parroquia, y he podido ver que hay muchísima gente buena que dedica su tiempo para ayudar a los demás.

Ha sido muy gratificante ver la respuesta de los voluntarios que han estado en los distintos puntos de recogida y la generosidad de la gente que ha donado tanto alimento. Se ha visto claramente la inspiración del Espíritu Santo. Un gran honor y satisfacción haber colaborado para mí parroquia.

Trini.



Todos los alimentos se han repartido entre las hermanitas de los pobres, con las que llevamos tantos años colaborando y que habéis visto también en la parroquia estas navidades pidiéndonos ayuda económica para poder llevar a cabo la misión el Señor les confía.

Otra parte de los alimentos se ha destinado al comedor “Ave Maria” situado en torno a la plaza Jacinto Benabente y dirigido por el P. Paulino.



Gracias a todos los voluntarios que sois muchos, a los que lo habéis organizado y a todos los que generosamente lo habéis hecho posible.

Festival de Navidad en la parroquia

La tarde del 21 de diciembre celebramos en la parroquia el tradicional festival de navidad. Una tarde que la pasamos toda la parroquia juntos. Los distintos grupos de la parroquia habían preparado teatros, canciones y distintas dinámicas para poder pasar una tarde juntos, divirtiéndonos y dando la bienvenida a la Navidad.

Tuvimos dos presentadores que lo dieron todo para animar desde los más pequeños hasta los más mayores. Algunas actuaciones estuvieron organizadas por los grupos de primera comunión, del grupo de poscomunión, de la ESO e incluso el grupo de matrimonios de "A fuego lento". Fue una tarde muy animada, con muchas familias de la parroquia donde lo pasamos muy bien, disfrutando de la compañía de todos. Al finalizar las actuaciones, tomamos unos polvorones para poder hablar entre nosotros. Os dejamos algunas fotos.



Y llegaron los reyes



Este 5 de enero, víspera de la Epifanía del Señor, amaneció el cielo gris, anunciando lluvia. Los niños y los "no tan niños" pasamos el día entre nervios y alegría, esperando a que llegara la tarde: Sus Majestades, los Reyes Magos de Oriente venían a nuestra Parroquia Santa María del Pinar.

Como cada año, invitados por el Padre Pedro, no iban a faltar a su cita y al correrse la voz de tan especial visita, el templo estaba abarrotado de gente antes de la Eucaristía. Ni el frío ni la lluvia nos iban a quitar la emoción de ir a adorar al Niño junto a los Reyes Magos. Durante la Misa, nuestro corazón fue entendiendo que lo verdaderamente importante es precisamente lo que buscaban los Magos de Oriente en su largo viaje: encontrarse con ese Niño, que es Dios hecho Hombre, y postrarse ante Él. Al finalizar la Misa los nervios estaban a flor de piel.

Sus Majestades estaban a punto de llegar y, junto a los sacerdotes de la Parroquia, los esperábamos a la entrada del templo entre gritos de alegría y cantando villancicos. Por fin, precedidos por un séquito de pajes con antorchas que iluminaban el camino, llegaron Melchor, Gaspar y Baltasar. Ahí estaban, con sus capas, coronas y sus cofres con oro, incienso y mirra, ante la mirada cargada de ilusión de niños, padres, abuelos... Tras el alboroto inicial y un pequeño encuentro con el rey Herodes, volvimos a entrar en el templo siguiendo a los Reyes Magos. Llegaba el momento más especial, que da sentido a la Navidad y a nuestra vida como cristianos. Todos frente al altar, junto a Sus Majestades, caímos de rodillas a adorar al Niño, en silencio, con el corazón lleno de alegría.

Laura Pérez Olivares



Algunos momentos de la cabalgata



Despedida de Don Jesús Vidal de la diócesis



El pasado martes se despedía de la diócesis de Madrid el que ha sido obispo auxiliar de esta iglesia diocesana, D Jesús Vidal Chamorro.

El Santo Padre el Papa Francisco le ha nombrado obispo de Segovia. Diócesis que le recibirá si Dios quiere el próximo dieciocho de enero en la catedral desde la que pastoreará, regirá y gobernará esta porción del pueblo de Dios.

damos gracias a Dios por toda su entrega en la diócesis de Madrid en la que se formó y realizó diferentes servicios entre los que cabría destacar su tiempo en la Acción Católica, su tiempo como delegado de juventud, ser rector del Seminario conciliar y obispo auxiliar.

Gracias D. Jesús

**«Doy gracias a Dios por esta Iglesia que es Madre, en la que he crecido y en la que me he formado»
«La vida cristiana está marcada por el movimiento en salida, sin embargo, salir en misión implica siempre un proceso de conversión y esta disponibilidad es una verdadera gracia.»**

Avisos de la Parroquia

LECTIO DIVINA

MARTES 14 A LAS 11:00

EN EL SALON DE ACTOS

A partir de hoy se retoman las catequesis de todos los grupos de la parroquia

Semana de oración por la unidad de los cristianos

del 18 al 25 de enero

para más información:

<https://www.archimadrid.org/index.php/oficina-de-informacion/noticias-madrid/madrid-celebra-la-semana-de-oracion-por-la-unidad-de-los-cristianos-con-un-amplio-programa-de-actos>



Madrid celebra la Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos con un amplio programa de actos

La Iglesia celebrará del 18 al 25 de enero la Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos, este año bajo el lema «¿Crees esto?» (Jn 11, 26). El...

Archidiócesis de Madrid / Ian 8

Horario de la Parroquia

Horario templo:

Lunes a viernes: 7:30h a 13h y 18h a 21h

Sábados: 9h a 13h y 18h a 21h

Domingos: 9h a 14:30h y 18h a 22h

Horario misas:

Lunes a viernes: 8h, 10h y 20h

Sábados: 10h y 20h

Domingos: 10h, 12h, 13:30h, 19h y 21h

Horario Confesiones:

media hora antes de las Eucaristías
o cuando se necesite en el despacho.

Horario despacho parroquial:

Lunes a jueves: 10:30h a 13h y 18h a 19:30h

Viernes : 10:30h a 13h

Contactos:

Teléfono: 913 02 40 71

Pagina Web: <https://santamariadelpinar.archimadrid.es/>

Correo electrónico: parroquiadelpinar@gmail.com



PARROQUIA
SANTA MARIA DEL PINAR